

Musik Theater „Zum Sterben schön“ am 26.10.2024 im Thoma Haus Dachau

Die vier Akteure nehmen dem Tod den Schrecken indem sie das Thema „Sterben“ mit einer großen Portion Humor würzen.

Das Tabu, dass man über den Tod und das Sterben nicht sprechen darf, gilt in dieser Aufführung nicht.

Der Wunsch, würdevoll zu sterben wurde genau so thematisiert, wie der Umgang mit Trauernden.

Wie kann man sich vorbereiten, damit auch das Sterben mit einem Lächeln und im Frieden gelebt werden kann.

Was packe ich in meinen letzten Reisekoffer, der dann letztlich bei den Hinterbliebenen bleibt?



Mit stehenden Ovationen wurde das Ensemble „Atempause“ von mehr als 150 begeisterten Zuschauern gefeiert. Die Enttabuisierung von Sterben und dem Tod ist der Gruppe wunderbar gelungen. Trotz des ernstesten Themas war es ein geselliger, lustiger, sehr hintergründiger Abend.





